

Dimanche 25 mars 2018

C'est ensemble que nous construirons l'immense Cathédrale éternelle qui n'a ni temps ni lieu et dont les parois sont l'infini du Ciel. Un jour vous Le verrez de vos yeux de l'esprit ; nous serons unis, réunis tous ensemble autour de l'immense table de l'Amour et nous glorifierons ensemble, avec le chœur des Anges, la splendeur, la grandeur inouïe de Dieu-Père.

[Katia] Tous unis autour de toi nous faisons la ronde pour te soutenir. Tu es notre aimée du Ciel et nous t'entourons de nos présences affectueuses. De ciel en ciel, nous venons à toi te porter secours, en t'envoyant aussi nos messages.

Le temps des Noces est une danse sans fin entre la montée du Carmel où l'âme est à l'apothéose et la montée du Calvaire où tout l'être est en souffrance. Unie particulièrement au Bien-Aimé, l'ardeur de ton abandon au dessein de Dieu permet à la multitude des âmes de trouver le chemin du Père dans Sa splendeur.

Chaque instant est un temps de salut et l'âme comme le corps et l'esprit doivent être constamment donnés, abandonnés au désir de Père qui Lui seul sait.

Imitez l'Amour, pratiquez l'amour, cultivez l'amour ; vous êtes un champ prêt à être moissonné à tout moment !

Toute devise est «ici et maintenant». Tout être est une cathédrale aux sons accordés au désir de Dieu-Père. Ne rompez pas les cordes des cloches qui vous reliaient à nous en vous laissant aller aux désirs, aux pensées et aux lois sans vie de votre monde.

C'est ensemble - vous et nous - que nous construirons l'immense Cathédrale éternelle qui n'a ni temps ni lieu et dont les parois sont l'infini du Ciel, image irréalisable pour vos yeux de chair !

Ensemble nous sommes unis dans l'amour et en l'Amour. Nous sommes les brebis éternelles et aimées de notre Père Éternel et c'est ensemble que nous construisons l'éternité d'amour.

Que votre cœur soit amour, que votre cœur soit le sceau de l'Amour qui nous relie tous ensemble, que votre esprit soit ouvert aux nôtres. Voyez les anges agenouillés devant la Face de Dieu et, dans votre for intérieur, imitez la splendeur d'abandon et d'humilité de notre Mère à tous - Mère de Dieu, qui peut la comprendre, la mesurer ? Soyez amour tous les uns envers les autres ! La prière est votre cœur ouvert sur l'infini.

Vivez dans le silence et vous trouverez la voie avec nous qui, tout en accomplissant notre ministère, ne cessons d'être à vos côtés. Ô, comme nous souffrons de vos souffrances et comme nous vous accompagnons dans nos joies du Ciel ! L'amour est donné aux humbles et aux petits. «Heureux les pauvres en esprit» a dit Christ, soyez pauvres, devenez pauvres, ignorez les bienfaits que vous apportez ; faites tout pour la Gloire de l'Amour ! Aidez-vous, aimez-vous ! Brandissez haut et fort le sceau de la foi et vous trouverez le repos pour vos âmes. Un jour, vous Le verrez de vos yeux de l'esprit ; nous serons unis, réunis tous ensemble autour de l'immense table de l'Amour et nous glorifierons en-

semble, avec le chœur des Anges, la splendeur, la grandeur inouïe de Dieu-Père. Vous verrez la Lumière comme nous et vous entrerez avec nous en la Lumière-Amour du Père. Un de vos Psaumes dit : «Il a pour manteau la lumière»¹, oui vous toucherez la frange de lumière de Son manteau et vous serez immédiatement plongés dans Son bain de Lumière infinie qui guérit toute blessure et nettoie toutes scories, qui vous plonge immédiatement dans le Cœur de Lumière de Christ-Dieu, dont saint Jean dit : «Il était la lumière du monde et les siens ne l'ont pas reconnu».²

Ouvrez vos yeux de l'esprit à notre monde réel qui vous entoure, vous entrerez dans l'ivresse éternelle dès ce monde, en votre chair. Vivez le temps des Noces avec nous et ne cessez d'annoncer la bonne Nouvelle du Salut, car le Salut est pour tout homme et toutes les voies mènent à Dieu qui toujours est sur notre route.

Que le désir de vos cœurs soit constamment tourné vers Lui qui vous porte en permanence contre Son Cœur de Feu pour vous nourrir de Sa Lumière, Lumière de Dieu qui guérit les cœurs blessés et nourrit les affamés ! Que de joie alors trouverez-vous en Sa Présence et vous apprendrez avec Lui à devenir nourriture pour vos frères et sœurs.

N'accordez aucune prise au mal dans vos pensées ou dans vos gestes. Rectifiez tout de suite vos pensées mauvaises ; toujours en l'Amour déposez votre cœur.

Apprenez à vivre chaque instant de vos vies en le Cœur de Christ et vous serez nourris directement à la Fontaine d'Eau vive comme l'a dit Christ à la Samaritaine : «Qui boit de cette eau n'aura plus jamais soif».³ Le Cœur ouvert de Dieu sur la Croix - d'où vient l'Eau vive de l'Amour - apprenez à vous en nourrir et vous vous nourrirez les uns les autres de l'amour de Dieu et en l'amour de Dieu et vous vivrez en enfants de Dieu.

Moi, Katia, j'apprends à grandir ici, et si vous saviez, si vous voyiez comme toute semence, tout germe de Dieu planté en l'homme est une vigne généreuse aux grains d'or gorgés du Soleil de la Vigne, vous resplendiriez de joie de vous savoir ainsi aimés, chacun avec autant de force, de splendeur !

La Vérité de Dieu, là est votre vêtement de lumière, votre vêtement de paix ! La Vérité est Amour et l'Amour est Vérité. Amour et Vérité toujours s'unissent pour resplendir en Ciel de Lumière et sans cesse engendrent les petites étoiles de l'Amour que vous êtes, que nous sommes tous.

Nous, ici, nous vous tenons fermement dans nos cœurs pour vous soulever à Lui et vous montrer le chemin de la montée, car tout être est fait pour s'élever vers les splendeurs du Très-Haut, tout être est bâti en Dieu pour rejoindre un jour la montée, toujours la magnifique lévitation vers le Soleil de Dieu !

À toi qui m'as donné des fondations sans le savoir, je viens déposer en ton cœur la prière du mien pour qu'ensemble nous marchions sur le

1) Cf. [Ps 103, Hb 101, 1]

2) Cf. [Jn 4, 10-11]

3) Cf. [Jn 4, 14]

sentier de Lumière - qui est unique - et que nous nourrissions les cœurs à la Présence de Dieu.

Toi que j'aime, reste dans le silence et dans l'écoute de nos présences. Nous ferons de toi un germe pour tous ceux qui voudront bien entendre nos paroles, nos voix et nos voies d'amour à la Gloire du Très-Haut.

À Toi mon aimée de cousine, amie du Ciel en terre, à toi petit relecteur de mes mots qui t'accompagnent aussi et à vous tous qui partagerez nos présences, je vous envoie du Ciel d'ici où je suis toutes mes pensées d'amour pour la Gloire de Dieu et le salut de tous les hommes.

**Katia aimante qui attend de vous
pour le monde tout l'amour de vos cœurs**

Vous êtes tous des gerbes de Lumière qui brillez en terre au Soleil de Dieu.

Germez, germez, germez, le champ de blé est amour qui élève et lève son épi au Soleil de l'Amour.

Christ est vainqueur et tous, avec Lui, en l'armée de saint Michel, nous vaincrons les démons par tout l'amour donné !

Katia votre amie, votre sœur, votre aimée du Ciel